



..Y piden artistas revertir merma

FRANCISCO MORALES V.

El recorte general al sector Cultura contemplado en el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) para el próximo año, que asciende al 30 por ciento de los recursos, suma peticiones para revertirlo antes de que sea aprobado en la Cámara de Diputados.

En un comunicado hecho público, la Asamblea de Artes de la Ciudad de México (ADA), una agrupación gremial constituida este año y que reúne a diversas organizaciones y e individuos de las comunidades artística y cultural, pide que, al menos, el presupuesto permanezca como en el año en curso.

“Proponemos no solamente que no haya reducción, sino que se mantenga el presupuesto al menos en el mismo monto que se aprobó en 2024, en 16 mil 754 millones de pesos, y la diferencia se reasigne prioritariamente a la creación, producción, investigación, educación, gestión y promoción artísticas, como protagonistas que dan vida al ecosistema del arte y la cultura en México”, expone el colectivo.

En una carta dirigida a diversas autoridades, solicitan también a Claudia Curiel de Icaza, titular de la Secretaría de Cultura del Gobierno de Claudia Sheinbaum, la apertura de un foro para discutir la forma en la que el presupuesto para el sector pueda llegar a ser progresivo a lo largo del sexenio que comienza.

El PEF para el 2025 deberá ser aprobado por el Congreso antes de que concluya el año.